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D 
ans le dernier fil de l’eau, un mini-article précise que la commune désherbe les allées des cime-

tières. Un petit tour sur le cimetière de Saint-Rambert  prouve bien le contraire. A Montbrison,  

par exemple, pas d’annonce, mais des allées ultra-propres…  

C 
omment se fait-il que depuis des mois, plusieurs rideaux de la médiathèque pendent lamentable-

ment ??? Problème de budget ? Simple négligence ?  

C 
omme chaque année depuis bientôt 5 ans, nous publierons pas de Fil de Terre en juillet et en août, 

nous vous souhaitons d’excellents congés et vous retrouverons au mois de septembre. 

 

  

 
 
 

V oici maintenant plus de 3 mois que nous sommes installés dans nos fonctions d’élus. Nous décou-
vrons les dossiers peu à peu. Nous nous sommes engagés au-
près des Pontrambertois(es) à  nous investir pleinement dans 
notre mandat, à les informer  des affaires municipales au 
plus près. Je peux dire, à cette date, que notre mission s’an-
nonce rude ; la majorité en place ne  facilitant pas notre 
tâche. 
 
Par exemple, Les premiers comptes-rendus se contentant de 
donner les résultats des votes, nous avons dû batailler 
ferme pour que désormais, ils contiennent un résumé des dé-
bats expliquant nos votes lorsqu’ils sont différents de ceux 
de la majorité.  
 
Autre exemple : après une phase de mise en place et de dé-
marrage, il est souhaitable que la plus grande attention soit 
apportée à l’envoi en temps et en heure des convocations aux 
membres des différentes commissions. 
 
Etre élu de l’opposition ne signifie pas faire de la figuration.  
 
J’espère pouvoir, dans un prochain Fil de Terre, vous rendre 
compte  des  actions menées par exemple  par le CCAS.  

Carole Ollé 

Conseillère Municipale 

Conseillère Communautaire 
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A 
ccueillir, accompagner, enca-
drer, écouter, éduquer les en-

fants et les jeunes nécessite certes 
des moyens, un budget, du temps, de 
l’énergie, mais l’enjeu est de taille.  
 
Il s’agit en effet de participer à la 
construction des adultes et surtout 
des citoyens de demain.  
 
S’engager dans cette voie, c’est 
donc investir pour l’avenir.  
 
Les municipalités ont dans ce do-
maine un rôle déterminant à jouer.  
 
A Saint-Just-Saint-Rambert, le fi-
nancement de l’aménagement des 
rythmes scolaires doit, comme le 
revendiquent de nombreux parents, 
être d’abord considéré comme un 
investissement. 

 
 
La Présidente, 
 
Marie-José 
Faure 
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Conseil municipal : Jeudi 17 juillet 2014 à 19h15, Salle Prieuré Bas, St Rambert 
Pour nous contacter, s’abonner ou se désabonner : fildeterre@lesbarques.fr 

 Retrouvez nos parutions sur : http://www.projetcitoyen.fr/  

    AA  NOTER

NOTER  

L’EAU, LA VIE !L’EAU, LA VIE !  
 

L 
a France est médaille d’or en consommation de pesticides en Europe, et médaille de 
bronze dans le monde. Un projet de loi, initié par les députés écologistes, adopté le 

jeudi 23 janvier, interdira la commercialisation de ces produits à partir de 2020 puis 
l’utilisation en agriculture et dans les jardins particuliers à compter de 2022. Près de 
40% des communes sont déjà au "zéro pesticides". Notre commune ne fera pas partie 
de ces précurseurs puisque le conseil municipal a voté un achat de près de 3000 euros 
de désherbants et traitements phytosanitaires. Ces produits dits « Phytosanitaires » 

qu’on retrouve dans les urines de 50 % des Européens, sont reconnus dangereux pour la santé hu-
maine et animale : perturbateur endocrinien, cancérigène... Ces molécules de synthèse sont large-
ment utilisées depuis des décennies par notre agriculture conventionnelle. Bien que non 
épandues sur les zones de captage d'eau potable situées en bord de Loire ou du Bonson 
(ce qui serait un comble), elles finissent par ruisseler et s’infiltrer dans les nappes 
phréatiques, qui sont nos seules sources d'approvisionnement en eau potable.  
Il est urgent de promouvoir et de faciliter la pratique de l’agriculture biologique sur la 
ceinture communale, afin de protéger l’approvisionnement en eau de qualité, garant de 
la santé publique.  

Philippe Fontvieille 

Des élus invités...Des élus invités...  
 

L 
e Progrès, 18 juin 2014 : un article bref, 
mais avec photo, nous apprend que le di-

manche précédent, 15 juin, les habitants d’E-
trat ont invité « la municipalité » à un repas 
pour la remercier de la cession de l’ancienne 
école. Ont participé à ce repas l’ancien député 

Chossy, le maire Olivier Joly, l’ancien maire 
Alain Laurendon et « deux adjoints ». L’apéritif 
qui a précédé aurait « réuni plus de monde ». 
Certes, les habitants d’Etrat invitent qui ils 
veulent ! Les cinq conseillers d’opposition n’ont 
jamais entendu parler ne serait-ce que de cet 

apéritif « convivial ».  
 
Il fallait donc lire que c’était la majorité 
municipale de droite qui avait été invitée  
et non la municipalité dans son ensemble. 
 

Norbert Verrier 

A l’invitation d’élus ...A l’invitation d’élus ...  
 

S 
amedi 14 juin, une délégation des élus de la 
liste « Avec VOUS, un projet citoyen et soli-

daire » ainsi que des membres du Grim, sont allés 
à la rencontre des habitants du quartier des 
danses. Cette visite a été l’occasion de mieux con-
naître ce secteur de Saint-Rambert mais surtout 
d’échanger avec la population sur la vie au quoti-
dien dans notre commune. Des remarques, propo-
sitions relatives au stationnement, à la circulation 
automobile, aux espaces verts, à la mise en place 
d’une navette… ont été formulées et feront l’ob-
jet d’un courrier à Monsieur le Maire.  

 
 
A l’issue de cette matinée, un verre de l’ami-
tié était offert à tous par les élus et le 
Grim… 
 

Gilles Vallas 


